

## X. Nachtrag zum Kantonsratsreglement

Antrag vom 14. April 2008

### GRÜ-Fraktion (Sprecherin: Hoare-St.Gallen)

Art. 12bis (neu): In allen ständigen Kommissionen sind die Fraktionen mit wenigstens einer Person vertreten.

Randtitel: Vertretung der Fraktionen

Begründung:

«Je besser die Kommissionsarbeit, desto stärker das Parlament.»  
So lautet der Titel einer staatswissenschaftlichen Arbeit, die im Bericht Parlamentsreform zitiert ist. Starke Parlamentsarbeit lebt von der Vielfalt der Talente und Themen, die über verschiedene Persönlichkeiten und ihre Netzwerke in die Kommissionsarbeit einfließen. Das ist wie mit dem Sauerstoff durch die Kiemen eines Fisches. Ausserdem ist der Ausschluss einer Gruppe von gewählten Volksvertreterinnen und -Vertretern aus der Kommissionsarbeit möglicherweise verfassungswidrig.